

県内発生報告の分析 1

「家庭内感染」探しとその他の懸念		山梨県内の感染者観察 ※※※この観察が甘いと止まるものも止まらない						
患者連番	感染源観察(家庭内or外)	区分	患者連番	区分	患者連番	区分	患者連番	
1	「外」(独居)		21	「外」濃厚。独居か知りたい	41	20歳なので独居を仮定すると「外」		
2	「外」(独居)		22	「外」濃厚。独居か知りたい	42	多分職場。PCR対象広ければもっと早く発見できたし、職場にはまだ同様の人が居るはず。多分患信は広めの検査で拡大止めたと推察する。そうだとすれば立派。		
3	③④いずれかで「外」と「内」	●	23	⑳㉓㉔㉕で1名「外」3名「内」	●	43	院内感染。PCR少し広めにやらないと、千葉の施設の2の舞。非常に危険で医療崩壊直結の状態だと読む。	
4			24		●	44	また出た連鎖、早く上野原の病院丸ごと検査しないと、医療崩壊に向けて一直線。当然、県より前に、上野原が医療崩壊しますぞ。この人の家族も検査。できなければ隔離必要。	
5			25		●	45	独居であることを祈るばかり	
6	多分「外」。⑤と関連有		26	「外」、多分@東京。	46	なぜもう少し早く検査しなかったのか！少し枠を広げれば、7日前に検査・発見できたはず。		
7	多分「外」。⑤⑥と関係あり		27	多分「内」。㉗←㉔が濃厚	●	47	㉔の家族	●
8	「内」、未検出の家族、Or院内感染	-	28	準「内」つまり親族。㉗系列	●	48	㉔の家族	●
9	「外」旅行先が濃厚		29	準の「内」つまり親族。㉗系列	●	49	㉔㉕の家族	●
10	⑩⑪いずれかで外と内		30		●	50	㉔の家族	●
11	⑩の勤務先が非常に怪しい	●	31	不明。独居・同居知りたい	-	51		51
12	「外」、⑩の勤務先が怪しい		32	準の「内」つまり親族。㉗系列	●	52		52
13	「外」、⑩の勤務先が怪しい		33	多分「外」。独居か？		53		53
14	「外」、⑩の勤務先が怪しい		34	「外」←東京からの来訪者？		54		54
15	「外」、院内が濃厚		35	「外」、家族か保育所		55		55
16			36	「外」車内か？				
17	「外」、三ツ星か東京		37	判断できる情報なし	-			
18	「内」⑬から	●	38	判断不能だが、「外」濃厚				
19	「外」、⑩の勤務先が濃厚		39	判断不能、実家・勤務先は何処？	-	感想		
20	⑳㉓㉔㉕で1名「外」3名「内」		40	内外判断不能だが、上野原初。できるだけ広い周辺検査で今なら封じ込め可能？	-	山梨県へ。独居or同居だけでも開示を乞う。分析がレベルアップできる。		

造語の定義

1. 「ステルスインフルエンサー、ステルス状態」
保菌して他人に感染させるが、自己は発症しないまたはしていない人
や状態

考察と所感 1

家族内感染発生がほぼ一瞬、かもしれないようにも見える②系（感染力が強いことをうかがわせる）。だとすると家族内隔離対策の意味が薄れるようにも思えるが、依然、発症の有無の個人差と感染の感度の強弱に個人差があると思われるので、わかる範囲・できる範囲での家族内隔離は必要。親族を含めて②系の追加解析が有効なはず。

時間経過とともに「内」が^{当たり前}前に増加。

40例目までで40例中、5例を不明、11例を「内および準内」とすると、これが $11/35=3割強$

「ステイホーム」で「外」はそれなりに拡大防止される。

しかし軽症・無症状で拡散する場合は有るという特性を持つCOVID-19。

検査数を大幅に上げられない現状ならば、ステイホーム一点張りの注意喚起では限界が有る。

未発見のステルスインフルエンサーがステイホームで家庭内感染を拡大することが懸念される。

ステイホームと同時に、ステルスが家庭内感染を拡大しないような対策が重要。
「親族間の相互訪問」にも注意喚起が必要。

考察と所感2

要は「人が密になること」が危険度を上げる。

今回の新型コロナウイルスは隠れ感染者（ステルスインフルエンサー）が多い特性から、家族だんらんも危険。

とにかく、「人の集まりを小さく」が要諦。

また、3密は重なることではなく、1つ1つが危険。

（前々から、「無尽」が気になっていましたが、山梨知事生命を短くしかねない「4月13日の無尽自粛要請を含んだ発信」を行った知事と、それを言わせた対策立案関係者関係諸兄の努力に敬意を表します）

考察と所感3

ここまでで気になっている別件

できるだけ我慢して、病院に来ないでくれと（「37.5度が4日云々」）の発信をまじめに受けて頑張った人が、急な症状悪化で、家で重篤化している姿が目につく。

上の人たちを収容すると、医療崩壊直結（重傷者病床が一気に埋まる）しそうに思うがやり方はアイデア次第。独居者への念のため声かけ、などを地域の町内会などに協力要請するのも案（先手必勝）。